

「きらめき未来塾に参加して」

泉北高校2年2組 奥野愛可

私は今年の8月下旬、淡路島で開催された「きらめき未来塾」に参加してきました。未来塾の存在を知り、初めは軽い好奇心で参加しようと思いましたが、いざ当日になると不安で一杯になり後悔しました。

人見知りの私が4泊5日もやっていける気がしなかったからです。

しかし現地に到着して、講義と一緒に受けたりするうちに同じチームの子たちと仲良くなりました。夜は同じチームの女の子と一つのログハウスに泊まり、夜遅くまで夢や将来について語り合いました。

様々な夢に、考え方など普段は聞けない話を聞き、自分の将来を考えるのに選択肢が広がりました。講義では、未来、平和、命など、日常で当たり前享受していることが、どれだけ有難いのか気付かせてくれる内容でした。

世界のことや日本、東北の現状、色々な生の声を聞き、今、自分が何をしなくてはいけないのか、そもそも何が出来るのか。私がこの5日間で考えたことは、今までの生活で特に深く濃いことだったと思います。楽しい思い出だけではなく、未来を考える糧となるものを与えてくれた「きらめき未来塾」に参加して本当に良かったです。

「きらめき未来塾」参加体験感想文

泉北高校1年1組 北井沙希

私はこの「きらめき未来塾」の5日間で講義を受けたくさんの体験をしました。講義の中には、戦争のこと、東北の地震のことの講義もありました。

私は毎日普通に生活を送れていることは幸せなことだと感じ、感謝することの大切さを学びました。

私は将来の夢が決まっていません。今まで将来についてあまりしっかり考えたことがありませんでした。でも、この「きらめき未来塾」に参加し、2・3年生の先輩と話したり、講義を受け、自分の将来についてもっと真剣に考えようと思いました。そして目標を決め、そのために、行動していこうと思います。この塾は私にとって、将来について考えるいい機会になりました。

そして、私にたくさんの仲間、たくさんの思い出、それから、なにより、大きな自信を与えてくれました。この5日間は決して忘れることのできない、とても充実した5日間になりました。

だから、私は、この「きらめき未来塾」に参加することができて、本当に良かったと思います。

「きらめき未来塾に参加して」

泉北高校1年6組 上田唯

今回「きらめき未来塾」に参加したことで、私は本当に多くのことを学ぶことができ、手に入れることができました。参加する前までは、5日間もやっていけるのだろうかという正直不安でした。知らない人たちと仲良くなれるかなとか、はっきりとした夢を持っていない私が参加していいのかなといういろいろ考えました。しかし、実際に参加して、そんな不安はなくなりました。不安どころか、楽しくて楽しくて、あっという間に5日間がすぎてしまいました。最後には帰るのが惜しいと思うほどでした。5日間の過程で感じたことは、まず、同年代の人達が、こんなにも将来のことを真剣に考えているんだということです。自分の意見をしっかり持って、これからの日本を担うのは私たちなんだという強い責任感を感じました。私自身、余り将来のことを考えたことはなかったのですが、未来塾を通して、私も十年後、二十年後、どうありたいかを考えてみようと思いました。本当にいい刺激になりました。そして、講師の方々のお話を聞いて、人生は自分で変えることができるんだと感じました。何が起こるか分からない日々の中で、どれだけ自分が納得できるように生きるか、それが大事だと思いました。今回の合宿で私が手にした一番大事なものは、友です！みんな出身地もばらばらで、周りの環境とかも全然違うけど、心は通じ合いました。5日間しか一緒に過ごしていないのに、ずっと前から一緒にいたような気がします。今でも連絡をとりあっているし、きっとこれからもつながっていられると思います。みんなと出会わせてくれた「きらめき未来塾」に感謝です。「きらめき未来塾」で手にしたものを、これからも大切にしていきたいと思います。